



RECONOCIMIENTO.— La máxima autoridad académica de la UC recibió ayer el grado honorífico que le otorgó la U. de Notre Dame en el Joyce Center, en Indiana.

Grado de Doctor en Ciencias Honoris Causa: U. de Notre Dame otorga distinción a rector de la UC

La institución, con sede en Indiana, reconoció a **Ignacio Sánchez** por su liderazgo académico.

N. ARAVENA

Por su trayectoria y aportes en el ámbito académico e investigación en Medicina (Pediatria), además de su liderazgo internacional en educación superior, la Universidad de Notre Dame distinguió al rector de la **Universidad Católica Ignacio Sánchez** con el grado de Doctor en Ciencias Honoris Causa.

Sánchez, quien recibió este reconocimiento en el marco de la ceremonia de graduación de la U. de Notre Dame (en South Bend, Indiana), señaló que “es un verdadero honor y un privilegio recibir este grado honorífico en compañía de destacados académicos de diferentes áreas y campos del desarrollo académico”.

Añadió que el trabajo conjunto entre la **UC** y la U. de Notre Dame “ha tenido un desarrollo muy notable, lo que ha significado proyectos de investigación, intercambio estudiantil y académico, compartir buenas practicas a nivel directivo, todo lo que está orientado a aumentar la calidad del proyecto universitario”.

Acompañado de su esposa, Salesa Barja

—también académica de Medicina UC—, Sánchez llegó ayer al Joyce Center, donde se realizó la ceremonia de graduación de 2 mil estudiantes de pregrado y se otorgaron las distinciones.

Junto con el rector **Ignacio Sánchez** —quien recibió el grado de Doctor Honoris Causa en Ciencias—, también recibieron grados honoríficos de Doctor Honoris Causa en Leyes la periodista Peggy Noonan; John Affleck-Graves, vicepresidente ejecutivo de Notre Dame; la jueza Carol Corrigan, de la Corte Suprema de California; y James Poterba, profesor de Economía Mitsui del Massachusetts Institute of

Technology (MIT). A su vez, Esther Takeuchi, académica de Ingeniería Química y Ciencias de la Stony Brook University, recibió un Doctorado Honoris causa en Ingeniería.

La Universidad de Notre Dame, fundada en 1842 por la Congregación de los Hermanos de Santa Cruz, cuenta hoy con una matrícula de unos 13 mil estudiantes, 8.500 de ellos de pregrado. Su presidente es el Reverendo John I. Jenkins, quien ha sido vicepresidente, decano asociado y profesor de Filosofía.

CEREMONIA

El reconocimiento se hizo ayer en el marco de la graduación de 2 mil alumnos de pregrado.